

par là-même sainte Anne si soumise, si docile, si pleine d'amour de Dieu ici-bas, possède un immense pouvoir au séjour des élus.

Cette puissance de sainte Anne n'est pas due seulement à sa sainteté tout éminente qu'elle soit, elle la possède surtout en raison de sa qualité de mère de la très sainte Vierge. La raison en est facile à comprendre. Une créature est d'autant plus grande aux yeux de Dieu, d'autant plus agréable à son cœur qu'elle a procuré davantage sa gloire sur la terre. Que les saints aient procuré cette gloire au Seigneur par leurs immenses travaux apostoliques, par les souffrances de leur martyre, par l'efficacité de leurs paroles embrasées, l'austérité de leur vie ou les saints labeurs de la contemplation et de la souffrance volontaire, peu importe ; il n'en reste pas moins que la gloire qu'ils ont procurée à Dieu est la mesure de leur propre gloire, et par suite, de leur puissance au ciel.

Mais quel saint pourrait à ce point de vue, être comparé à Sainte Anne ? Quel apostolat, quel martyre, quelle pénitence a jamais rapporté à Dieu la gloire qu'il a reçue de la naissance de celle qui devait être la mère bénie de son fils bien-aimé. Non, jamais aucune créature, à l'exception de Marie elle-même et de saint Joseph, le père nourricier de Jésus, n'a procuré à Dieu tant de gloire que sainte Anne en mettant au monde la Vierge immaculée. Par quelle puissance d'intercession Dieu ne répond-il pas à un don si excellent ! Sainte Anne est, en toute vérité, la mère de la reine du ciel ; les prières qu'elle adresse au Seigneur sont appuyées et accompagnées de toutes les supplications de la cour céleste. Les anges et les bienheureux pourraient-ils se désintéresser des intentions de

celle à
parable

M

pieux
tencia
véritabl
trois an
Marie s
plus so
tenant
que Die
peut to
exaucée
faveur
au servi
qui soit

. Toi

Dieu à
Une pui
et cela,
Seigneur
peut rien
même à
le recon
Marie et
de la te
heureuse
doivent t
immaculé

Sain
bonne ; n